



## IU pide al Gobierno su retirada de la causa del 'caso Juncker'

SALAMANCA

Izquierda Unida Salamanca pidió al Gobierno del PSOE, presidido por Pedro Sánchez, que se retire de la causa del 'Caso Juncker', en el que cinco estudiantes fueron expulsados en uno de los actos en el Paraninfo de la Universidad de Salamanca en noviembre del año pasado y por el que se enfrentaban a multas de 600 euros.

Esta petición llega después de que el pasado viernes, se conociera la sentencia de uno de los cinco estudiantes, Juan Alessandro Schirinzi, en la que el juez recogió que «no hubo ningún tipo de provocación previa que acreditase que se les pudiera expulsar», según explicó ayer el alumno en rueda de prensa ante los medios.

De los cinco estudiantes, el caso de tres de las chicas se encuentra aún en la vía administrativa, aunque el coordinador local de IU en Salamanca, Francisco Javier Herrero Polo, indicó que esperan que «no llegue a juicio» y que la sentencia de Juan «siente jurisprudencia». La quinta estudiante decidió no recurrir a la sentencia «por problemas personales», según afirmó Schirinzi, por lo que pagó en su día la multa y no mantiene abierto ningún proceso judicial.

Desde Izquierda Unida critican que el PSOE diga «unas cosas en la oposición y luego se ponga en las condiciones más conservadoras», ya que según recordó Herrero el PSOE local en un primer lugar apoyó la causa de los cinco estudiantes y «aún no ha movido ficha». Además, el PSOE nacional prometió en la oposición que iba a quitar la Ley Mordaza que «lleva parada desde febrero de 2016».

Herrero reiteró el apoyo de la formación a los cinco estudiantes y apostó por que venza la libertad de expresión. Del mismo modo recordó que llevar unas camisetas en defensa de la sanidad pública «es un derecho».